

Written by Serka Priyo

Saturday, 06 May 2017 10:18 - Last Updated Saturday, 06 May 2017 10:25



BLITAR, Momen Hari Ulang Tahun (HUT) Persit Kartika Chandra Kirana ke-71, dimanfaatkan Persit KCK Cabang XXIV Yonif 511 Koorcab Rem 081 PD V/Brawijaya menggelar syukuran bertempat di Aula Graha Bhakti Yonif 511/DY Jl. Maluku Kota Blitar dengan Tema " Dengan dilandasi semangat Bhinneka Tunggal Ika Persit Kartika Candra Kirana ikut serta mewujudkan keluarga Prajurit yang menjunjung tinggi toleransi dan kepedulian sosial guna mendukung tugas pokok TNI Angkatan Darat. Yang diikuti oleh semua persit terdiri dari Anak Ranting 1 Kompi Markas, Anak Ranting 2 Kompi Senapan A, Anak Ranting 3 Kompi senapan B, Anak Ranting 4 Kompi Senapan C dan Anak Ranting 5 Kompi Bantuan. Anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXIV Yonif 511 Koorcab Rem 081 PD V/Brawijaya terlihat sangat bersemangat dan bergembira.

Written by Serka Priyo

Saturday, 06 May 2017 10:18 - Last Updated Saturday, 06 May 2017 10:25

Pada kesempatan tersebut Danyonif 511/DY Letkol Inf Dodik Novianto, S. Sos selaku Pembina Persit memberi sambutan dan mengucapkan selamat ulang tahun kepada seluruh Persit Kartika Candra Kirana, Dalam rangka peringatan hari ulang tahun ini hendaknya dapat dijadikan sebagai wahana evaluasi, untuk mengukur sejauh mana sumbangsih yang telah diberikan oleh Persit KCK dalam mendukung pelaksanaan tugas Yonif 511/DY dan pengabdianya kepada masyarakat dan juga mengingatkan peran isteri sebagai pendamping suami sekaligus ibu rumah tangga, dan sebagai anggota organisasi merupakan tugas yang berat dalam menunjang keberhasilan seorang suami karena dalam setiap keberhasilan yang diraih suami tidak terlepas dari ketulusan peran dan dukungan seorang isteri serta bijak dan cerdas dalam mendidik anak-anaknya untuk menciptakan generasi penerus bangsa yang berkualitas.

Puncak peringatan HUT persit ke 71 tersebut ditandai dengan pemotongan tumpeng oleh Ketua Persit Ny. Henny Dodik Novianto didampingi Danyonif 511/DY Letkol Inf Dodik Novianto, S.Sos dan diberikan kepada anggota persit Ny. Sri Mining Sudarmoko sebagai penghargaan Persit yang aktif dalam kegiatan Persit.

Pada Kesempatan itu, Ketua Persit KCK Cabang XXIV Yonif 511 Koorcab Rem 081 PD V/Brawijaya Ny. Henny Dodik Novianto membacakan sambutan dari Ketua Umum Persit KCK, Dalam setiap peringatan ulang tahun terkandung makna rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas tumbuh dan berkembangnya Persit Kartika Candra Kirana hingga mencapai usianya ke 71 tahun. Semoga pencapaian prestasi dan kinerja sampai dengan usia 71 tahun dapat menjadi pendorong semangat kita semua untuk terus berkarya dan berkreasi demi kemajuan organisasi Persit Kartika Chandra Kirana yang kita cintai. Bertambahnya usia organisasi Persit Kartika Chandra Kirana seharusnya diikuti pula dengan peningkatan kualitas pengabdian kepada bangsa dan negara dalam mewujudkan kesejahteraan keluarga prajurit dengan harapan pencapaian hasil yang lebih baik lagi dimasa yang akan datang. Mengakhiri sambutan tersebut, Ketua umum Persit Kartika Candra Kirana mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang tulus kepada pembina serta semua pihak yg telah memberikan bimbingan, bantuan dan perhatiannya untuk kemajuan organisasi yang kita cintai dan mudah mudahan kedepan akan senantiasa bertekad untuk membangun kerukunan kekeluargaan dan rasa kebersamaan serta bekerja keras dengan Tulus dan Ikhlas serta berupayah meningkatkan ketrampilan yang dimiliki dapat memberikan karya terbaiknya demi organisasi persit KCK yang kita cintai, katanya saat membacakan sambutan Ketua Umum Persit KCK, Ny Sita Mulyono. **(D**

Written by Serka Priyo

Saturday, 06 May 2017 10:18 - Last Updated Saturday, 06 May 2017 10:25

ONI)